



# Teamfunk 10/2016

Saison 2016

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Freunde des Landauer Radsports,

die Jubiläumsausgabe unseres Newsletters *Teamfunk* blickt auf das Wochenende der Deutschen Meisterschaften zurück. Kurz vor Beginn der Tour-de-France fand freitags zunächst das Einzelzeitfahren statt, bevor am Sonntag mit den Deutschen-Meisterschaften der Elite das Highlight der Saison für das mein-radladen.de - Südwestteam aufwartete. Als „Sponsor of the day“ begleitete Lotto Rheinland-Pfalz das Rennwochenende in Thüringen. Bereits am vergangenen Wochenende stand für das Team mit dem Rennen in Roschbach der nächste Hätetest auf dem Programm.



## Deutsche Meisterschaften:

Am letzten Juni-Wochenende konnte das mein-radladen.de - Südwestteam den achten Platz in der Bundesliga bei der Deutschen Meisterschaft im Einzelzeitfahren nicht verteidigen. Auf den 41 schweren Kilometern in Streufdorf in der Nähe von Erfurt erreichte das Team im Mannschaftsklassement den zehnten Tagesrang. Die Einzelergebnisse blieben hinter den Erwartungen, auch weil sich mit Jonas Engel der vielleicht beste in dieser Disziplin auf dem Kurs verfahren hatte. So war Thorsten Blatz auf Platz 54 der beste Landauer, gefolgt von Oliver Scholer auf Platz 64. In der Bundesliga liegt das mein-radladen.de - Südwestteam nach drei von neun Wettbewerben auf Platz neun von 19 Teams und damit immer noch innerhalb der selbst gesteckten Ziele im Mittelfeld der Tabelle.

Bei der Deutschen Straßenmeisterschaft am Sonntag über 215,6 Kilometer in Erfurt, die nicht in die Bundesligawertung einfluss, erreichte kein Fahrer des Teams das Ziel. André Greipel (Lotto-Soudal) gewann seinen dritten Deutschen Meistertitel. Im Duell mit Lokalmatador Marcel Kittel mischte auch noch Max Walscheid vom Team Giant-Alpecin mit und wurde Zweiter vor Marcel Kittel (Etixx - Quick-Step).

Ein herzliches Dankeschön geht an Lotto Rheinland-Pfalz. Der „Sponsor of the Day“ unterstützte das Team mit einer Rennpatenschaft in für das Wochenende in Thüringen - und ist natürlich als Trikotsponsor schon seit der Vorsaison ein wichtiger Partner im mein-radladen.de - Südwestteam.





## Teamfunk 10/2016

Saison  
2016

### Rückblick auf das vergangene Wochenende in Roschbach:

Bei ungewöhnlich kühler Witterung verlief das 100 Kilometer-Rennen am Sonntag in Roschbach ebenso außergewöhnlich, da sich über den kompletten Rennverlauf keine einzige Spitzengruppe formieren konnte, sondern lediglich einzelne Fahrer bei zügigem Tempo aus dem Hauptfeld zurückfielen und das Rennen später aufgeben mussten. So kam es zum Zielsprint bergauf, bei dem sich Andreas Schindler beinahe noch aufs Podest geschoben hätte, am Ende aber dann doch mit dem undankbaren vierten Platz zufrieden sein musste. Thorsten Blatz wurde Zwölfter, Christoph Hench erreichte ebenfalls im Feld das Ziel. Am Vorabend schon erreichte Oliver Scholer mit Platz vier ein tolles Ergebnis, das seine aufsteigende Formkurve belegt.

Am letzten Juni-Wochenende gab es auch Erfolge zu vermelden: Andreas Schindler musste aus beruflichen Gründen in der Heimat bleiben, fuhr dort den vierteiligen VR-Bank-Cup in Württemberg und schaffte mit zwei zweiten, einem dritten und einem vierten Tagesrang Platz drei in der Gesamtwertung. Alexander Köhler kam am vergangenen Montag in Duttweiler mit dem Hauptfeld ins Ziel, ohne in die Platzierungsränge vorstoßen zu können.

### Teamsplitter:

Nach dem Rennen in Erfurt erklärte Mathias Meyer seinen Rückzug von allen Aufgaben, die den sportlichen Bereich der Mannschaft tangieren. Er habe das Gefühl, Teile der Mannschaft nicht mehr zu erreichen. Wolfgang Moster wird die Aufgaben im sportlichen Bereich komplett übernehmen, Steffen Meyer wird die den sportlichen Bereich betreffenden Managementaufgaben vorübergehend bis zum Saisonende regeln.

### Ausblick auf die kommenden Rennen:

Bevor die Bundesliga-Saison am 6. und 7. August mit den Rennen in Cottbus weitergeht, nimmt das Team zahlreiche regionale Herausforderungen an. Höhepunkt ist das am 17. Juli in Lustadt stattfindende Rennen, das im Team als Schwerpunkttrennen auserkoren wurde und entsprechend einen hohen Stellenwert besitzt.

Mit sportlichen Grüßen

Mathias Meyer

Tim Schork

